



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 401
25 de Julio de 2019

Jurisprudencia impulsa conocimientos con Seminario de Contratación Pública

Holger Córdova coordinador de tercera cohorte de la especialidad de Contratación Pública del Instituto de Investigación y Posgrado, organizó juntamente con los estudiantes de octavo semestre el Seminario Apuntes de Contratación Pública, cuyo objetivo fue acrecentar los conocimientos especializados en el régimen jurídico contractual.

Inés Baldeón, Marco Ricaurte, Genaro Eguiguren y Vanesa Cedeño fueron los expertos que presentaron los temas: La urgencia de recuperar el control previo de los contratos administrativos; Impugnaciones en la contratación pública o márgenes de preferencia en la contratación pública ecuatoriana.

En el seminario se destacó la importancia de recuperar el control previo en los contratos administrativos, programar el presupuesto a la hora de realizar adquisiciones de bienes y servicios, o en la ejecución de obras públicas que se realicen con recursos públicos, como también la adecuada coordinación de la Contraloría General, que permite implementar la modernización de los procesos del Estado.

Brenda Guerrero, Directora de Instituto de Investigación y Posgrado, destacó la importancia de conocer las normativas jurídicas vigentes referentes a contrataciones públicas y promover la transparencia y el apoyo de procesos más eficientes de compras públicas.

Patricio Sánchez Padilla, felicitó a los organizadores del evento al proporcionar conocimientos sobre desarrollo legal de procesos en contratación pública para garantizar que las entidades obtengan bienes, servicios y obras de la calidad requerida. **I.F**

